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Aos 05 (cinco) dias do mês de novembro do ano de 2024, às 10h 

(dez horas) sob a presidência em exercício do vereador Galba Netto 

reuniu – se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e 

Albuquerque número 564, bairro Jaraguá em sessão ordinária 

híbrida com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Brivaldo 

Marques, Cal Moreira, Cleber Costa,Davi Davino, Fernando 

Holanda, Francisco Filho, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, 

José Marcio Filho, Kelmann Vieira, Leonardo Dias, Marcelo 

Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, Silvania 

Barbosa, Siderlane Mendonça, Teca Nelma e Valmir Gomes. Foi 

colocado para aprovação do plenário a ata da sessão anterior 

enviada eletronicamente. No Grande Expediente, como primeiro 

orador, o vereador Leonardo Dias registrou mais um suicídio 

oriundo da tragédia do crime da Braskem, desta vez a senhora 

Pureza moradora do bairro Flexal. Solidarizou – se com os 

familiares e relembrou o papel que esta Casa teve em relação aos 

Flexais onde enviouaos senhores Milton Pradine (da Braskem) uma 

série de críticas quanto as ações e revitalização daquele local bem 

como solicitou que fosse feita a relocação. Enviou também uma 
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correspondência para o Ministério Público Federal, parao 

procurador geral da justiça de Alagoas senhor Marcio Tenório de 

Albuquerque, para o defensor público chefe da união em Alagoas, 

senhor João Paulo e para o defensor público geral do estado de 

Alagoas senhor Carlos de Paulo Amorim. Falou que a comissão fez 

o seu papel e lá já estava claro a permanência dos moradores na 

região e agoraapós o falecimento da senhora Pureza houve uma 

nova perícia para avaliação da situação dos Flexais e este vereador 

aguarda que a conclusão seja a mesma da comissão e as pessoas 

que lá estão sejam retiradas, relocadas e indenizadas pela Braskem 

como também que a empresa seja responsabilizada pelo 

isolamento daquela comunidade. Trouxe a conclusão do inquérito 

da polícia federal a respeito do crime da Braskem dando conta que 

o senhor Gustavo Lopes (presidente do meio ambiente de Alagoas), 

Leonardo Lopes de Azevedo Vieira (vice presidente do instituto do 

meio ambiente de Alagoas) e geólogo do instituto do meio ambiente 

teriam participação ou omissão diante do crime da Braskem e por 

isso foram indiciados. Disse que finalmente algum processo 

investigativo achou aqueles que de alguma forma negligenciaram 

as suas atividades enquanto gestores públicos e deixaram essa 

tragédia acontecer com mais de sessenta mil pessoas. Por 

fim,deixou registrado o trabalho sério desempenhado pela comissão 

de inquérito desta Casa e espera que a conclusão dessa nova 

análise chegue a mesma conclusão da comissão. O segundo 

orador, vereador Cleber Costa destacou a data de hoje em 

homenagem ao dia da Cultura Nacional registrando a fala da 

ministra da cultura voltada para esse assuntoenquanto em Maceió 

está havendo avanços neste sentido. Com relação o 

pronunciamento do vereador Leonardo Dias sobre a situação dos 

Flexais confirmou que realmente está sendo feito uma nova 

reavaliação pela justiça  uma vez que o valor pago pela Braskem 
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para aqueles que permaneceram no local por vontade própria foi 

irrisório e daí a complicação no processo. Em relação a nova 

reavaliação a população está querendo algo híbrido e com uma 

condição financeira razoável.  No Prolongamento do Expediente, 

foi lido: projeto de lei da vereadora Silvania Barbosa – protocolo 

web nº 10300027/2024. Feita a chamada para a ordem do dia 

foram constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. 

Foram lidos e aprovados indicações e projetos de números e 

autorias: indicação do vereador Brivaldo Marques – em discussão 

única – protocolo web nº 10310001/2024. Indicação do vereador 

Marcelo Palmeira – em discussão única – protocolo web nº 

10310004/2024. Indicação da vereadora Teca Nelma – em 

discussão única – protocolo web nº 11040009/2024. Indicação do 

vereador Davi Davino – em discussão única – protocolo web nº 

10310035/2024. Indicações do vereador José Marcio Filho – em 

discussão única – protocolos web nº 10310020/2024 e 

10310022/2024. Indicações do vereador Cal Moreira – em 

discussão única – protocolos web nº 10310014/2024, 

11010001/2024 a 11010003/2024. Indicações do vereador 

Leonardo Dias – em discussão única – protocolos web nº 

10310017/2024, 10310024/2024, 10310030/2024, 110310032/2024, 

10310034/2024, 11010013/2024, 10300016/2024 10300017/2024, 

10300019/2024 a 10300025/2024. Moção de pesar da vereadora 

Teca Nelma – em discussão única discutido pela autora e o 

vereador Leonardo Dias – protocolo web nº 11010026/2024. 

Questão de ordem, a vereadora Teca Nelma solicitou a 

presidência inserir na pauta da sessão subsequente dois processos 

de sua autoria. Sendo deferido pelo presidente. Dando continuidade 

a ordem do dia foram lidos: projeto de decreto legislativo do 

vereador Oliveira Lima – em 1ª discussão – protocolo web nº 

05210039/2024. Projeto de decreto legislativo do vereador Samyr 
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Malta – em 1ª discussão – protocolo web nº 07150008/2024. 

Passando para o Expediente Final, não houve quem quisesse 

fazer uso da palavra. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 

presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário 

Regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que 

dato e assino. Maceió, 05 de novembro de 2024. João Antônio Leite 

de Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de Atas e Debates.    
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